

Lettre du 07 Avril 2022

Lettre ouverte à Madame la candidate, Monsieur le candidat à la Présidence de la République, au sujet de nos carrières et rémunérations

Madame la candidate, monsieur le candidat à la Présidence de la République,

Indépendance et Direction s'est, dès sa création, affirmé comme un syndicat indépendant de tous partis politiques, comme ce devrait être le rôle de toute organisation représentante de personnels.

C'est pourquoi, à la veille du premier tour des élections présidentielles, Indépendance et Direction, syndicat représentatif des adjoint(e)s des lycées et collèges, des Principaux, Principales, et des Proviseur(e)s a décidé de vous écrire en tant que candidat(e) à l'élection pour vous exposer les principales revendications que nous défendons au nom des collègues que nous représentons. Cette nécessité nous semble d'autant plus criante qu'un vrai débat sur l'École a cruellement fait défaut dans cette campagne électorale.

L'un des sujets qui préoccupe les personnels de direction, et sur lequel les avancées se sont montrées insuffisantes ces dernières années, concerne notre carrière et notre rémunération.

Pour la première, la disparition depuis deux ans des compétences des instances paritaires (CAPA et CAPN) qui permettaient de travailler en transparence avec le Ministère sur le sujet des mutations et des promotions a brisé un lien de confiance entre les personnels de direction et leur hiérarchie. Par ailleurs, si le ministère actuel a obtenu une augmentation du taux de passage à la hors classe, ce taux de 11% est très en deça de celui accordé à d'autres personnels de l'Education Nationale, comme les enseignants, ou plus proches de nous en termes de cadre d'emploi, les Inspecteurs.

Pour la seconde, les négociations salariales n'ont permis d'avancées que dans le domaine indemnitaire, et pas pour toute la profession. En revanche, le gel du point d'indice depuis plusieurs années entraîne une perte sensible de pouvoir d'achat, en raison de l'inflation.

C'est pourquoi, madame la candidate, monsieur le candidat, les demandes d'Indépendance et Direction sont simples :

- Redonner aux instances paritaires leurs fonctions perdues afin de rétablir la confiance et permettre aux représentants des personnels d'exercer en toute transparence leur rôle d'accompagnement des collègues en termes de mutations et promotions.
- Augmenter sensiblement le taux de passage à la hors classe, pour rattraper le retard en ce domaine et se trouver au niveau des autres personnels de l'Éducation Nationale avec lesquels nous travaillons au quotidien.
- Dégeler le point d'indice pour permettre à notre profession de maintenir un pouvoir d'achat en relation avec nos missions et nos grandes responsabilités au sein des EPLE.

Nous vous remercions de votre écoute et de la prise en compte de nos revendications

Indépendance et Direction